

Inaugurará hoy su XXI Congreso la Conf. de Trabajadores de Cuba

El Secretario Mujal informará sobre importantes temas de actualidad. Esperan que asista Batista

El secretario general de la CTC anunció que a las nueve de la noche de hoy, en el Salón de Actos del Palacio de los Trabajadores, tendrá lugar la sesión de apertura del XXI Consejo Nacional de ese organismo en el que se tratará sobre diversos asuntos de actualidad relacionados con esas actividades.

Dirigentes obreros de dicha central sindical informaron también que esperan que concurran a la mencionada sesión inaugural el señor Presidente de la República, general Fulgencio Batista, el Ministro del Trabajo, doctor Jesús Portocarrero y otras altas autoridades invitadas al acto.

Casas para obreros eléctricos

El Directorio de la Caja del Retiro Eléctrico informó al Ministerio del Trabajo del acuerdo adoptado por ese organismo, en el sentido de invertir un millón y medio de pesos en la construcción de casas para obreros de ese sector.

Fábricas de calzado clausuradas

La Comisión Reguladora del Calzado, que preside el subsecretario del Trabajo, doctor Arturo Miró Barnet, informó que las 15 fábricas clausuradas recientemente por utilizar sellos

de identidad falsificados, deberán abonar sus haberes al personal durante el tiempo que dure dichas clausuras.

Subsidio a panaderos

El presidente de la Comisión Reguladora de la Industria del Pan y Subsecretario de Trabajo, Dr. Miró Barnet anunció que es criterio de la comisión efectuar los pagos del subsidio de 600 mil pesos, personalmente a cada obrero-panadero.

Para viabilizar el pago, se dotará a cada trabajador beneficiado de una tarjeta de identificación personal.

Mesa Redonda Metalúrgica

Por delegación personal del Ministro de Trabajo, Dr. Jesús Portocarrero, el Subsecretario Dr. Miró Barnet presidió la mesa redonda de patronos y obreros metalúrgicos en lo que se trató sobre la crisis de la industria de fundiciones.

Para la semana entrante ha sido señalada una nueva reunión de obreros y patronos metalúrgicos.

Asistencia Sanitaria

La sesión de la Comisión que se encuentra estudiando la confección de un plan definitivo de asistencia sanitaria señalada para la noche de ayer viernes, ha quedado suspendida para coordinar una serie de asuntos que serán considerados.

Café de Honor

El Comité Martiano Emilio Sánchez de tabaqueros subsidiados de la CTC ofreció en la mañana de hoy un Café de Honor a los señores Ramón Grandia, presidente del comité de la industria del torcido; Heriberto Madrigal, presidente del Directorio de la Caja de Retiro Tabacalero; doctores Rodríguez Hidalgo y Leiseca, abogados de ese organismo y Luis R. Márquez, jefe de despacho, como reconocimiento por el apoyo que han brindado a los problemas de los tabaqueros subsidiados.

Bloque Obrero Unitario

El Comité Ejecutivo Nacional del Bloque Obrero Unitario ha hecho las declaraciones siguientes:

—“Hace algunos días se ha estado especulando de manera continuada, en relación con el movimiento obrero y su dirección oficial, y se presenta al General Batista dando órdenes en el seno del movimiento obrero, para influir en sus decisiones y orientaciones internas”.

—“Nada más calumnioso que eso, ya que ni se ha pretendido, ni se ha hecho ninguna gestión por el Ejecutivo de la Nación, para orientar las gestiones encaminadas a lograr la unidad del movimiento obrero.”

Esto será solo el producto de la actividad en la base y no de decisiones tomadas por arriba, en las direcciones nacionales de organismos sectoriales”.

—“La CTC, como órgano de representación de todos los trabajadores, no puede en manera alguno pactar con ninguna fracción sectaria o grupo del movimiento obrero, ya que cualquier pacto de esta naturaleza, rompería el espíritu de clase que debe imperar en la integración orgánica de tal importante institución sindical”.

—“La regencia de la CTC, es el producto de la voluntad de los trabajadores en sus Congresos, por la libre expresión de sus afiliados y no el resultado de meras coincidencias de tipo político o personal”.

—“El Bloque Nacional Obrero Unitario, como parte de la formación orgánica, ideológica del movimiento obrero, ha hecho en más de una ocasión públicas declaraciones en relación con su integración o formación. Nunca ha planteado ni ha pedido ser llevado a la dirección del movimiento obrero, ni por resoluciones ni por Decretos, aspiramos efectivamente a llegar a formar parte de su directorio, si es que nuestros compañeros son capaces de ganar la confianza de los trabajadores.”